

Demandan vigilar crédito al consumo

Romina Román Pineda

romina.roman@eluniversal.com

Los créditos al consumo se mantienen como “un foco de atención” ante la tendencia de deterioro en las carteras de préstamos personales, donde ya se observa un incremento en vencimientos, afirmó David Olivares, vicepresidente de instituciones financieras de Moody’s.

En entrevista para EL UNIVERSAL, dijo que si bien no hay una señal de alarma “sí empezaron a aumentar los requerimientos y la necesidad de mayores provisiones para ese tipo de cartera, “lo que está consumiendo parte de los resultados de los bancos”.

En consecuencia, agregó, es conveniente monitorear las tendencias de deterioro en esas carteras.

De acuerdo con la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) entre agosto de 2012 y el mismo mes de 2013, el nivel de morosidad en los préstamos personales pasó de 5.93% a 7.49%. Las entidades con los mayores niveles son: Banco Ahorro Famsa, con 20%, seguido por Bancoppel, con 19.05%, así como ABC Capital, con un nivel de 18.29%.

En tanto, datos del Banco de México revelan que en el mismo lapso la cartera vencida al consumo subió 30.7%.

En contraparte, instituciones con la cuota más alta del mercado en financiamientos personales como Banamex registró un índice de morosidad de 3.82%; Banco Azteca, con 9.62%, y BBVA Bancomer con un nivel de 6.18%.

El proceso de desaceleración ha afectado la colocación de crédito en el país

MOROSOS

Los créditos vencidos al consumo crecieron 30.7% a tasa anual en agosto

Cartera vencida de créditos al consumo
(Saldos en millones de pesos)



Fuente: Banco de México

En un año, los créditos personales también mostraron un crecimiento en cartera de 25%, al pasar de 100 mil millones de pesos a 125 mil millones de pesos en un año.

Hace unos días, Javier Arrigunaga, presidente de la Asociación de Bancos de México (ABM), informó que el alza en la morosidad se debe a que hay una mayor colocación.

“Es un tema que observamos con cuidado, aunque lo niveles se en-

cuentran dentro de los parámetros razonables”, estableció.

Perspectiva estable

Olivares dijo que la perspectiva para el sector es “estable” y se basa en factores como una alta capitalización, elevado nivel de liquidez, una buena condición en calidad de activos, rentabilidad adecuada y un ambiente crediticio que permite avanzar en el desarrollo de la banca.